

Santiago, 15 de Marzo de 1948.

Excmo Señor Coronel
don Alejandro Villalobos
Ministro de Justicia
LIMA - PERU.

Estimado señor Ministro:

Los cables me dieron hace algunos días la satisfacción de reconocer en el nombre del nuevo Ministro de Justicia del Perú al amable y culto comensal que tuve la satisfacción y honor de conocer en la casa del Coronel Briceño.

Lo felicito muy de veras por su designación y le deseo completo éxito en sus funciones. Creo que la circunstancia de que Ud. haya entrado a servir justamente esa Secretaría de Estado es un símbolo de la decisión de las Fuerzas Armadas del Perú de ayudar al Presidente a mantener la integridad del régimen constitucional y democrático.

Aquí fué publicado in extenso el discurso en que el Excmo Sr. Bustamante analizó la situación política. Fortalece la impresión de que es un gran estadista que con vigor supera las dificultades y realiza con serenidad y energía una labor que el futuro sabrá comprender y agradecer.

Mi señora se asocia a la expresión del sentimiento de verdadera simpatía con que recordamos a Ud. y señora.

Se pone sinceramente a sus órdenes y se ofrece como decidido amigo y seguro servidor